



梶中学校だより

令和3年 5月12日
住所：梶町4-28-5
電話：06-6902-0813

緊急事態宣言延長！

大阪府においては、新型コロナウイルス感染症の感染が拡大していることから、5月31日まで、緊急事態宣言が延長されました。その結果、市の方針もあり、予定していた1年生の校外学習や3年生の修学旅行を延期せざるを得ない状況となりました（各学年の保護者の方には連絡済）。また部活動においても、活動出来なかったり、予定していた大会が延期となったりしています。

これからも色々と制限がある状況が続きますが、学校としましては、感染予防に最大限努めながら教育活動を進めてまいりたいと考えております。保護者の方々におかれましてもご理解ご協力をお願いいたします。

明日からセルフスタディ週間

明日から1学期中間テスト1週間前となります。定期テスト前は、特別な場合を除き、部活動も休止となります。梶中学校校区では、その期間を「セルフスタディ週間」として位置づけ、梶小学校・藤田小学校と共に家庭学習を推進していきます。中学生は、定期テストへ向けた学習をすることは当然のことですが、妹や弟の小学生も一緒にこの期間は、特に家庭学習を頑張る期間としています。



各小学校からの声掛け等もあるとは思いますが、この期間は、家族みんなで家庭学習を推進していただきますようご協力をお願いいたします。

学級旗を作りました！

各学級で決定した図案に基づき、家庭訪問期間を活用して、学級旗を制作している様子です。



1年生

完成した旗は、後日ご紹介いたしますが（私もまだ見ていません）、どの学年の生徒たちも、毎日熱心に取り組んでくれていました。



2年生

完成した旗は、体育大会など、色々な行事の際に学級の団結を表すものとして活用していく予定です。楽しみにしてください。



3年生

2年生の願い

中央階段の3階部分に掲示してあります。「頼られる先輩」「やさしい先輩」「尊敬される先輩」など色々な願いがこもっています。1年生と一緒に活動出来ない部活動もありますが、目標を持って頑張してほしいと思います。

